

Elda y Petrer suman 127 positivos y cuatro fallecidos por COVID-19

01/12/2020



El hospital ha colgado hoy un lazo para conmemorar el Día Mundial de la Lucha contra el Sida.

Los datos de contagios parecen estancados en las últimas dos semanas en Elda y Petrer, pues la curva de la **incidencia acumulada sube y baja ligeramente**. Del 27 al 30 de noviembre la incidencia acumulada en **Elda se sitúa en los 543,54 por cada 100.000 habitantes al sumar 286 casos en los últimos 14 días y en Petrer, tras registrar 163 casos en dos semanas, se sitúa en 475,55 casos por cada 100.000 habitantes**. Estas cifras han bajado ligeramente en comparación con las del día 27.

En el **Departamento de Salud de Elda se han**

registrado en los últimos 14 días 824 casos, por lo que la incidencia también baja ligeramente hasta situarse en los **434,6 por cada 100.000 habitantes**.

La cifra de **fallecimientos** en el Departamento de Salud **es la más baja desde el 2 de noviembre**. En la última actualización se han registrado cuatro fallecimientos a causa de la COVID-19. Estas muertes se han producido en Elda y Petrer, localidades que lamentan dos defunciones cada una, hasta alcanzar las 56 y 25 muertes respectivamente.

En el Departamento de salud, que cubre una población de unos 189.000 habitantes de 13 localidades del Alto y Medio Vinalopó, se han registrado 272 nuevos positivos hasta alcanzar los 5.678 desde que comenzó la crisis sanitaria en marzo. De estos casi la mitad de han producido entre **Elda** y **Petrer**, sumando 127 casos entre ambos municipios. En concreto Elda ha registrado 80 confirmaciones y Petrer, 47 casos.

En **Villena** se han registrado 39 casos hasta los 786 casos; **Monóvar** suma 32 casos hasta los 323 positivos; **Novelda** alcanza los 469 con las 30 nuevas confirmaciones; **Sax** suma 18 casos hasta sumar 234 casos; 16 casos suma **Pinoso** hasta sumar 410 positivos

en total; **Biar** alcanza los 58 con cinco casos nuevos; **La Romana** tiene 23 casos confirmados tras los dos nuevos positivos; y **Salinas**, **Beneixama** y **Algueña** suman un caso cada una hasta los 39, 21 y 20 casos respectivamente. **Cañada** no registra nuevos positivos y se mantiene en 13 casos desde el 19 de noviembre.

La Comunidad

Según la última actualización de la Generalitat Valenciana, en la Comunidad se han registrado un total de **112.875 casos desde marzo**, de estos permanecen activos 13.680, de los cuales 1.346 están hospitalizados y 287 permanecen en la UCI.